

## PROFESSION DE FOI DES CANDIDATS

A L'ELECTION DU 18 AVRIL 1989 POUR LE RENOUELEMENT  
PARTIEL DU COMITE DE SECTION

- TABONE Jean-Claude**      Détaché permanent depuis 1986 à la Section M.G.P.T.T. des Bouches-du-Rhône comme adjoint au Chef de Section.  
Secrétaire, Chef de Section depuis 1987.  
Membre du Comité de Section de la Mutualité Fonction Publique, et à ce titre membre de sa Commission Sécurité Sociale.  
Je continuerai à poursuivre mon action pour l'ensemble des actifs et des retraités en restant attaché à l'intégrité de notre Sécurité Sociale, à l'indépendance de notre Mutuelle et à ses valeurs traditionnelles de solidarité.
- ZAQUI Christiane**      D.O. Marseille. Mariée, 2 enfants.  
Militante mutualiste depuis 1978, ancienne trésorière d'une Section de Paris (127), je renouvelle ma candidature afin de poursuivre mon action mutualiste.
- BRUNET Francis**      Chef de Centre à Marseille 01. Marié. 2 enfants.  
Elu membre du Comité de Section des Bouches-du-Rhône de la M.G.P.T.T. en 1983, Vice-Président depuis 1985.  
Je participe en qualité de membre au fonctionnement et à l'animation de la Commission des Retraités.  
Membre du Comité de Section des Bouches-du-Rhône de la Tutélaire du Personnel des P.T.T., fervent défenseur des causes mutualistes, je sollicite le renouvellement de mon mandat afin de défendre l'indépendance de la Mutuelle et améliorer l'œuvre entreprise dans le cadre de la protection sociale.
- BUOSI Louis**      Chef de Division à Marseille CCP-CNE.  
Membre du Comité de Section depuis 1981.  
Membre du Comité de Section de la Tutélaire.
- COMBE Kléber**      Chef de Section Marseille-Gare. Trésorier sortant.  
Détaché à la Section depuis 1975.  
Membre de la Commission Nationale de Contrôle M.G.P.T.T.  
Secrétaire Général Adjoint Union Mutualiste Française 13.  
Administrateur de l'Union Régionale de la Mutualité Française.  
Membre du Comité Départemental de Coordination de la Mutualité.  
Trésorier Adjoint de la Mutualité Fonction Publique des Bouches-du-Rhône.  
Militant mutualiste depuis près de 30 ans, mon engagement passé porte témoignage de mon dévouement à venir.
- DUPPERAY Jean**      Poursuivre et développer les actions entreprises :  
— Défense et maintien de l'esprit mutualiste et des valeurs qui lui sont rattachées.  
— Progression de notre sécurité sociale.  
— Continuité des travaux au sein des différentes commissions.
- KULLING René**      Administrateur de la Mutuelle Générale des P.T.T., Vice-Président de la Section des Bouches-du-Rhône.  
Administrateur de l'Union Départementale Mutualiste "UMF 13".  
Premier Vice-Président du Comité de Coordination de la Mutualité des Bouches-du-Rhône.  
Administrateur titulaire de la Caisse Primaire Centrale d'Assurance Maladie des Bouches-du-Rhône.  
« Pour une Mutualité indépendante sachant allier valeurs traditionnelles et progrès. »

- SAPENA Janine** CION Marseille-Chèques.  
Adhrente depuis 1961, membre du Comité de Section depuis 1979, siège à la Commission Sociale.  
Correspondante aux Chèques Postaux de 1972 à 1982. Détachée à la Section depuis cette date, j'assure la charge du Service Accueil et Fichier.
- TONDU Patrick** « Je me porte candidat pour soutenir activement l'action de la Mutuelle Générale P.T.T. pour qu'elle reste l'acquis et l'outil du Droit à la Maladie égal pour chaque postier.  
« A travers la Mutuelle Générale, porter l'aide et l'entraide à chacun en particulier et à la famille que représente la Poste d'une manière générale. »
- TRUILLOT Guy** 46 ans. Je milite dans de nombreuses associations P.T.T. restauration, loisirs ou hors P.T.T.  
Depuis 1968, par mon engagement syndical à la C.F.D.T., je défends les intérêts des travailleuses et travailleurs P.T.T.  
Je suis persuadé que toutes les opinions doivent pouvoir s'exprimer au sein du mouvement mutualiste.  
Il est temps que le pluralisme devienne une réalité : ouvrez les portes à des idées neuves et généreuses en soutenant ma candidature.
- ANSALDI Henry** 34 ans. Marié et père de 3 enfants.  
Je suis adhérent à notre Mutuelle depuis mon entrée aux P.T.T. en 1973.  
Militant C.G.T., j'agis pour la défense de la Protection Sociale, en particulier de la Mutuelle des P.T.T., ciment d'unité de notre Administration. Je suis particulièrement attaché aux droits sociaux des agents P.T.T. Comme secrétaire de l'AGCL13 (Association de Gestion des Centres Aérés P.T.T.) et dans le Comité Régional et Départemental des Affaires Sociales, j'agis pour une juste participation de l'Administration au financement de l'Action Sociale.  
C'est le sens de ma candidature au Comité de Section de notre Mutuelle.
- BARBEAU Alain** Je présente ma candidature aux élections de la Mutuelle des P.T.T., celle d'un homme libre et indépendant.  
Aux dernières élections des C.A.P. de 1989; j'étais candidat sur les listes de la C.S.L. au niveau régional.  
Le monde bouge, notre Mutuelle doit suivre cette évolution, il est donc souhaitable que des hommes aux idées novatrices puissent faire partie du nouveau Bureau qui sortira des votes exprimés.
- BERNE Dominique** 37 ans. 1 enfant de 4 ans.  
En tant que militante C.F.D.T. aux P.T.T. depuis 1973, mon souci est de défendre les intérêts des assurés sociaux et mutualistes.  
Je voudrais donc œuvrer dans une Mutuelle active et pluraliste.
- BESTAGNE Marie-Hélène** 42 ans. Mariée, mère de 2 enfants.  
Adhrente de notre Mutuelle depuis mon entrée aux P.T.T. en 1968, je suis très attachée aux valeurs de solidarité et de défense collective. Ceci détermine déjà mon engagement aux Parents d'élèves depuis 12 ans, ainsi qu'à la C.G.T.  
Au sein du Comité de Section des Bouches-du-Rhône, je compte œuvrer pour une aide plus grande de notre Administration et contribuer à ce que notre Mutuelle demeure au service exclusif des intérêts des adhérents P.T.T.
- BUCHACA André** Adhérent de la Mutuelle Générale des P.T.T. depuis mon entrée dans les P.T.T.  
Militant de la C.G.T., j'ai toujours agi pour organiser la riposte contre les attaques dont la protection sociale est régulièrement la cible. Vous avez pu constater qu'à tous les coups portés à la Sécurité Sociale correspond une majoration des cotisations de notre Mutuelle.  
Ma candidature au Comité de Section est donc partie intégrante de mon engagement exposé ci-dessus pour que notre Mutuelle reste accessible à tout le personnel des P.T.T.
- CABIRA Gabriel** 55 ans. Adhérent à la Mutuelle depuis 1956, Syndic bénévole de copropriété depuis dix ans, candidat aux Commissions Paritaires C.F.T.C. Régionales, partisan d'une Mutuelle forte par le nombre de ses adhérents, absolument apolitique et proche de ses membres.
- CHOUCHANA Gérard** « Défenseur de ceux qui souffrent comme moi des suites de maladie. »
- FLOURET Georges** Entré dans l'Administration depuis plus de vingt ans, actuellement préposé, élu au Conseil d'Administration du restaurant de Marseille-Gare, militant syndicaliste C.G.T., responsable du secteur social, je souhaite œuvrer au sein du Comité de Section pour défendre la Mutuelle des P.T.T. pour :
- qu'elle reste une Mutuelle de fonctionnaires ;
  - avec le concours de tous les mutualistes, faire améliorer l'aide de l'Administration et que celle-ci prenne à son compte une partie des cotisations.